

LEARN

Bhabinkamtibmas Polsek Caringin Polres Sukabumi Aipda Udin Aktif Sambangi Warga Desa Mekarjaya Pasca Pemilu

Sukabumi - SUKABUMI.LEARN.WEB.ID

May 7, 2024 - 10:16



Bhabinkamtibmas Polsek Caringin Polres Sukabumi Aipda Udin Aktif Sambangi Warga Desa Mekarjaya Pasca Pemilu

SUKABUMI - Dalam rangka meningkatkan tali silaturahmi dan memastikan keamanan tetap terjaga pasca Pemilihan Umum, Bhabinkamtibmas Desa Mekarjaya, Aipda Udin, melakukan kunjungan door to door ke rumah warga, Selasa (7 Mei 2024). Kunjungan yang dilakukan di Kampung Pangkalan, RT 003/01, Desa Mekarjaya, Kecamatan Caringin, Kabupaten Sukabumi ini berlangsung mulai pukul 09.00 WIB hingga selesai.

Selama kegiatan silaturahmi ini, Aipda Udin bertemu dengan warga setempat, salah satunya adalah Sdr Ade. Dalam pertemuan tersebut, Aipda Udin menyampaikan beberapa himbauan penting yang bertujuan untuk menjaga kondusivitas dan kerukunan antar warga, terutama setelah pelaksanaan pemilihan umum yang seringkali meninggalkan gesekan sosial.

Beberapa poin penting yang disampaikan oleh Aipda Udin antara lain adalah pentingnya menjaga kerukunan dan saling menghormati antara warga, terlebih dalam konteks keberagaman agama. Selain itu, Aipda Udin juga mengingatkan warga tentang pentingnya mengaktifkan kembali ronda malam untuk menjaga keamanan lingkungan.

"Kami berharap warga Desa Mekarjaya dapat terus menjaga ketertiban dan kerukunan, khususnya setelah momen Pemilu. Juga penting untuk memberikan informasi kepada pihak kepolisian apabila menemukan adanya indikasi kegiatan yang menyimpang di lingkungan," ujar Aipda Udin.

Kegiatan ini direspon positif oleh warga. Menurut mereka, kehadiran Bhabinkamtibmas seperti Aipda Udin memberikan rasa aman dan nyaman, serta menjadi reminder untuk selalu aktif dalam menjaga lingkungan.

Kapolsek Caringin, Ipda Sugiarto S.IP., M.M., yang melaporkan kegiatan ini, menyatakan bahwa kegiatan berjalan dengan tertib dan lancar. "Kami berkomitmen untuk terus mendekatkan diri dengan masyarakat demi menciptakan situasi yang kondusif di wilayah kami," tutur Ipda Sugiarto.

Dokumentasi kegiatan telah dilampirkan untuk menunjukkan suasana kegiatan tersebut, yang penuh dengan keakraban dan interaksi positif antara aparat keamanan dan warga.